

COMITÉ INTEREMPRESAS

REUNIÓN COMITÉ INTEREMPRESAS

Desde el Comité Interempresas, queremos informar de la última reunión mantenida el día 26 de octubre, tras la reanudación del calendario de reuniones.

Los representantes de los trabajadores y trabajadoras **reprochamos a la Dirección de la empresa la cancelación sin justificación alguna de forma unilateral de las reuniones la semana pasada.**

Acto seguido nos presentó una nueva propuesta (se adjunta la misma).

Quedamos en receso, emplazados a próximas reuniones.

Seguiremos informando.

COMITÉ INTEREMPRESAS DEL GRUPO AIRBUS